

【政治】

22 日：大連市、重度空気汚染緊急警報をレベル 3 に引き上げ

22 日、前日からの汚染状況の悪化を受け、大連市空気重度汚染日緊急指揮部は、市政府の許可を経て、同日 13 時より重度空気汚染緊急警報をレベル 3 に引き上げることを決定した。21 日 17 時に重度空気汚染緊急警報が発出された後、市環境保護局の職員は汚染物質の排出を減少させるために市内各地を訪れ、石炭ボイラー等の主要な大気汚染源に対する検査を実施した。重度空気汚染緊急警報は、24 日 13 時に解除された。(23 日付大連日報 1、2 面) (25 日付大連日報 8 面)

23 日：唐軍書記、甘井子区にて「三厳三実」教育を調査研究・指導

23 日、唐軍書記は甘井子区を訪れ、「三厳三実」教育に対する調査研究及び指導を行い、また座談会を開催して基層幹部・市民らの行政に対する意見・提言を聞き取った。
(24 日付半島晨报 A11 面)

24 日：大連市対外友好協会第 5 回理事会議開催

24 日、大連市対外友好協会第 5 回理事会議が開催され、選挙により懐忠民・前大連市人代主任を会長とする新たな理事会が成立した。遼寧省対外友協の孫徳蘭秘書長、唐軍書記、肖盛峰市長ら市幹部が会議に出席した。(25 日付半島晨报 A11 面)

24 日：第 15 期大連市政府第 45 回常務会議開催

24 日、第 15 期大連市政府第 45 回常務会議が開催され、「突発性事件に対する総体的緊急対策案」等の議題について審議・採択を行った。肖盛峰市長ら市幹部が会議に出席した。
(25 日付半島晨报 A11 面)

市政府、大気汚染対策である「青空プロジェクト」に関する実施意見を発表

先日、市政府は大気汚染対策である「青空プロジェクト」に関する実施意見を発表した。実施意見によれば、大連市は今後石化燃料による排出の削減、工業汚染の防止、自動車の排気ガスの削減、環境汚染に対する有効なメカニズム・体制の構築等 4 つの分野における改革を推進していく見通し。
(25 日付大連日報 1、2 面)

大連市、28 日から向こう 2 日間の「空気汚染予報」を発表

市環境保護局は、28 日から向こう 2 日間の「大連市空気汚染予報」を発表していくことを明らかにした。これにより、市民は事前に向こう 2 日間の区域情報（市中心部、旅順口区、金州新区の 3 エリア）、空気汚染状況、空気汚染指数、主要な汚染物質等の情報を得ることができるようになる。空気汚染状況は市環境保護局のウェブサイトで確認することができる。(25 日付大連日報 8 面)

24 日：市紀律検査委員会、典型的な「不作為、不担当、不適當」案件を通報

24 日、市紀律検査委員会は同委員会が処理した党员、党幹部らによる典型的な「不作為、不担当、不適當」案件 6 件を通報した。同委員会及び市党委組織部は、今年 7 月から市内全域にて「不作為、不担当」問題の取り締まり活動を展開させてきた。(25 日付大連日報 2 面)

【経済】

18日：大連国際電子商取引協会第1回会員大会開催

18日、大連国際電子商取引協会の第1回会員大会が開催された。大連市外経貿局、民政局、甘井子区政府及び税関、検疫部門等の幹部、同協会の設立会員企業100余社の代表らが会議に参加した。(21日付大連日報2面)

23日：唐軍書記・肖盛峰市長、中国中紡グループの栾日成総裁と会見

22日、唐軍書記、肖盛峰市長は中国中紡グループ栾日成総裁一行と会見を行い、同グループによる「東北植物油脂総合加工基地プロジェクト投資取決め」の調印式典に出席した。同グループは国務院国有資産監督管理委員会が管理する紡績と植物油脂を扱う大型企業グループであり、中国企業500強の1つである。(24日付半島晨报A11面)

【社会・文化】

大連新空港、2020年までに完成の見通し

先日、国家発展改革委員会及び交通運輸部は「都市化地区総合交通網計画」を共同発表した。当該「計画」の中には遼寧省中南部における重点プロジェクトとして大連新空港の建設が盛り込まれている。大連新空港は2020年までに金州湾地区に建設される予定で、新空港完成後、現在の周水子国際空港は段階的に旅客業務を停止していく可能性がある。(19日付半島晨报A06面)

18日：「2016年在連外国友人新年音楽会」開催

18日、大連市人民対外友好協会が主催し大連神谷天空管楽団が開催を請け負った「2016年在連外国友人新年音楽会」が人民文化クラブにて開催された。演奏は大連神谷天空管楽団と大連国際愛楽交響楽団が合同で行い、市政府幹部、在連の外国政府機関、外国企業、専門家、留学生らおよそ1,000名が鑑賞した。(20日付大連晩報A4面)

【日本関連報道】

16日：「私の身の回りにある抗日戦争史」出版式典開催

16日、大連市交通技師学院による「私の身の回りにある抗日戦争史」の発行式典が、大連市図書館にて開催された。抗日戦争勝利70周年である今年の夏休み、同学院は生徒に対し「自分の身の回りにある抗日戦争に関する物語を収集する」という課題を与えた。今回同学院は集まった2,000件の作品の中から38件の優秀作品を1冊の本にして出版・発行し、抗日戦争勝利70周年の記念として捧げることを決定した。(22日付大連晩報B6面)

22日：中日友好協会、日中文化交流活動を開催

22日、万和祥茶楼にてキモノ講義及び日中茶道デモンストレーションが開催された。本活動は大連市中日友好協会と在瀋陽日本国総領事館在大連領事事務所が共同で主催したもので、日本から著名なキモノスタイリストである富田伸明氏を招き、同氏が日本から持参した日本の芸能界等で実際に使用された貴重なキモノを紹介し、参加者に対する着付け体験が行われた。また同会場では裏千家大連事務所の山崎愛講師及びその生徒らによる茶道デモンストレーションが行われ、参加者の注目を集めた。(25日付大連晩報A3面)

(注) 12月19日～25日の大連日報、半島晨报、大連晩報、新商報の記事をもとに作成。